

DIRECTION DES INFRASTRUCTURES ET DES SERVICES TECHNIQUES

Dossier suivi par Loïc PLUSQUELLEC
Email : loic.plusquellec@chamonix.fr
Tél : 04 50 53 75 20

Nos Réf : LP/CB

COMITES DE VILLAGE 2019

LES PELERINS - LES FAVRANDS – LES GAILLANDS - LES BARRATS

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU 04 OCTOBRE 2019

Présents : E. FOURNIER / P. DEVOUASSOUX / A. TERMOZ / JM. COUVERT / J. FATTIER / MN. FLEURY / M. RABBIOSI / Y. PLAUD / L. PLUSQUELLEC / JM. BOUTEILLE / FR. BOUQUIN / S. RENAUD GOUD / P. SLEMETT / P. VAGNET / B. OLLIER / E. CHAYS / C. CLEAVER/ C. JACOT / M. BONNET

Excusés : JC. BURNET / A. BEAUFOUR / E. BAVUZ / S. CEFALI / / C. DUCROZ / D. FREYMANN / A. SEIMBILLE



E. FOURNIER ouvre la séance et remercie tous les riverains, élus et services présents.

P. DEVOUASSOUX commence la présentation et propose à l'assemblée de répondre aux questions à la fin de celle-ci.

Chaque conseiller complète et commente les explications du powerpoint

Les habitants des Pélerins tenaient à remercier les services techniques et plus précisément le service électricité pour les lumières de Noël.

Transports :

Questions posées :

1. Il y a un problème avec l'arrêt et la circulation des bus au Pélérins d'en haut et la route des Papillons.

Explications données :

1. Une démarche sera à mener auprès de Chamonix Bus pour lui rappeler la circulation définit pour desservir la ligne des Pélérins d'en haut. Ce point est un des critères de qualité du transport urbain. Cette ligne pourra évoluer dans le temps avec l'aménagement de la zone de la vigie.

Sécurités :

Questions posées :

1. Au pont des Gaillands sur la piste cyclable, le panneau STOP n'est pas visible et le passage est dangereux.
2. Il n'y a pas d'accès sur la piste cyclable pour les riverains.
3. Route des Lièrres, est-il envisageable de réaliser un aménagement routier pour réguler la vitesse excessive des voitures ?
4. Dangerosité des bouchons des barrières pivotantes sur la piste cyclable.
5. Est-il possible de sécuriser le passage piéton allant du parking du Grépon à l'avenue de Courmayeur ?
6. Route des Combes, plusieurs problèmes à déplorer. Vitesse excessive des véhicules, circulation en sens interdit (venant de la route des lièrres), stationnement sauvage.

Explications données :

1. Des travaux vont être effectués dans les semaines à venir pour modifier et améliorer différents aménagements.
2. Sur les 1,5 Kms de piste cyclable, il y a 7 possibilités d'entrée. Il est compliqué pour une question de sécurité et de protection des cyclistes de mettre à toutes les routes une entrée. L'objectif étant de séparer les cyclistes des véhicules pour éviter tout conflit et accident.
3. La route des Lièrres n'est pas communale mais privée. Il faut voir avec les bailleurs les aménagements envisageables.
4. Le problème a été signalé aux services techniques et le nécessaire sera réalisé au plus vite.
5. Nos services se rendront sur place pour étudier les possibilités pour sécuriser ce passage piéton.
6. Des patrouilles régulières de la Police Municipales sont effectuées pour verbaliser les infractions.

Aménagements publics et entretien :

Questions posées :

1. Est-il possible de prévoir des composteurs à côté des moloks ?
2. Problème de voirie et de circulation sur la route des Pèlerins, le Chemin des Favrands, Promenade Marie Paradie, route Couttet Champion, route Benoît Couttet (vitesse, déneigement, chaussée détériorée, manque de marquage au sol, insécurité des piétons).
3. Est-ce que la Mairie fait des économies sur l'éclairage public ?
4. La route des Pèlerins pour accéder entre autre à l'hôpital est un champ de mines.
5. Pour éviter toute inondation dans l'avenir, est-il possible d'entretenir le torrent « des Tissourds » comme il l'était fait auparavant ?
6. Ou en est le projet du tri-postal ?
7. Un aménagement est-il prévu pour l'ancien télésiège des Pèlerins ?
8. Est-il envisageable de créer un dépôt livre comme il existe déjà dans les villages de la vallée.
9. Serait-il possible d'entretenir régulièrement le bassin des Pèlerins ?
10. Est-il envisageable de créer un table d'orientation ainsi qu'un endroit fleuris pour rendre le secteur plus agréable à l'angle du chemin des Bots et de la montée Jacques Balmat ?
11. Le panneau du village natal de « Jacques Balmat » est en piteux état, il faudrait le restaurer.

Explications données :

1. La Mairie prend note de la proposition.
2. Certaines sections de voirie vont être refaites. Des radars pédagogiques vont également être installés pour contrôler la vitesse des véhicules. Des marquages routiers vont être effectués.
3. La Mairie renouvelle chaque année une partie de son parc d'éclairage en installant des matériels LED qui sont moins consommateurs d'énergie et plus durables.
4. La Mairie est consciente de ne pas avoir réalisé les travaux évoqués lors du dernier comité de village. Une concertation avec les habitants des Pèlerins doit être programmée pour évoquer les différents problèmes et proposer des alternatives. Le Projet de circulation sera ensuite étudié en commission de mobilité pour le circulation (sens), les trottoirs, le marquage au sol.
5. Nous contacterons SM3A qui est chargé de l'entretien des berges des torrents.
6. Le projet est en cours. Un permis modificatif respectant les conditions de l'urbanisme a été déposé et est actuellement en cours d'instruction.
7. A ce jour aucun projet est à l'étude.
8. La Mairie va étudier le projet.
9. Nous ferons remonter l'info au service concerné pour qu'un travail assidu soit effectué tout au long de sa mise en eau.
10. La Mairie dépêchera sur place les services concernés pour voir ce qu'il est envisageable de faire.
11. Une commande est en cours et le panneau sera installer dès réception.

Divers

Questions posées :

1. Est-ce que le laboratoire d'analyse va être transféré sur Sallanches ?
2. Il est régulièrement déposé des encombrants à côté des moloks. Comment peut-on éradiquer le problème ?
3. Au croisement de la route de la Chna et de la route des Pèlerins, une grille pluviale a été bouché lors des enrobés ce qui entraîne un problème d'écoulement.

Explications données :

1. Aucune fermeture n'est prévue à ce jour. La Mairie tiendra régulièrement informer en ce qui concerne la centralisation des laboratoires d'analyse.
2. La Mairie est consciente du problème. Deux déchetteries sont mises à disposition des habitants de la vallée pour ces encombrants. Malgré les informations apportées à la population, la Mairie se trouve démunie devant les incivilités.
3. Les services techniques seront dépêchés sur place pour constater le problème et faire le nécessaire

Il est 21H00, clôture de la séance.

Conseiller de Secteur

Patrick DEVOUASSOUX,

